

Jokowi Perintahkan Pemda Beri Bantuan kepada Angkutan Umum, Ojol dan Nelayan

JAKARTA (IM) - Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) meminta pemerintah daerah (pemda) mengelola dana sebesar Rp 2,17 triliun untuk bantuan kepada masyarakat yang terimbas kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM).

Kepala Negara menyebutkan, anggaran yang bersumber dari dana transfer daerah itu dapat digunakan pemda sebagai bantuan untuk para pengemudi angkutan umum, ojek online (ojol), maupun para nelayan.

"Saya sudah memerintahkan kepada pemerintah daerah untuk menggunakan dua persen dana transfer umum sebesar Rp 2,17 triliun untuk bantuan angkutan umum, bantuan ojek online dan untuk nelayan," ujar Presiden dalam konferensi pers di Istana Negara, Sabtu (3/9).

Sebagai informasi, pemerintah menaikkan harga tiga jenis BBM, yakni Pertalite, solar, dan Pertamina per siang kemarin. Pertalite

naik dari Rp7.650 per liter menjadi Rp 10.000 per liter, solar bersubsidi dari Rp5.150 per liter menjadi Rp6.800 per liter, dan Pertamina dari Rp12.500 menjadi Rp14.500 per liter.

Presiden Jokowi mengatakan, keputusan ini terpaksa dilakukan lantaran melonjaknya harga minyak dunia yang mengakibatkan pembengkakan anggaran subsidi BBM. Tahun 2022 saja, anggarannya telah meningkat 3 kali lipat dari Rp 152,5 triliun menjadi 502,4 triliun. Angka ini diprediksi masih akan terus mengalami kenaikan.

Selain itu, kata Jokowi, 70 persen subsidi BBM justru dinikmati oleh kelompok masyarakat mampu yang memiliki mobil pribadi. Padahal, uang negara seharusnya diprioritaskan untuk memberikan subsidi ke masyarakat kurang mampu.

"Dan saat ini pemerintah harus membuat keputusan dalam situasi yang sulit," ujar Jokowi. ● mar

Prabowo Ajak Puan Maharani Berkuda saat Berkunjung ke Hambalang Bogor

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto ajak Ketua DPP Perjuangan Puan Maharani berkuda. Kegiatan berkuda dilakukan keduanya di sela-sela pertemuan yang berlangsung di kediaman Prabowo di Hambalang, Bogor, Jawa Barat, Minggu (4/9).

Ketua Harian DPP Gerindra Sufmi Dasco Ahmad mengatakan, Prabowo ajak Puan Puan berkuda.

"Oh iya kalau itu pasti (berkuda), karena di Hambalang ini ada tempat berkudanya Pak Prabowo, Mbak Puan akan dijemput menaiki kuda yang spesial kemudian bicarabicara dan makan siang," kata Dasco saat ditemui di Hambalang, Minggu (4/9).

Dasco mengungkapkan bahwa setiap ada tamu yang datang ke kediaman Prabowo di Hambalang pasti akan diajak naik kuda. Kedatangan Puan ke Hambalang merupakan bagian dari safari

politik yang dilakukan PDI-P. Oleh karena itu, Dasco mengatakan, pertemuan Puan dan Prabowo membahas seputar politik.

"Kalau pertemuan safari politik ya namanya juga pertemuan politik, membahas masalah masalah politik terkini dan ke depan," ujar Dasco.

Meski demikian, Dasco belum bisa memastikan apakah pertemuan tersebut juga membicarakan mengenai arah koalisi kedua partai.

"Saya belum tahu apakah kemudian bicarannya ke sana namanya juga pertemuan safari politik," ujarnya.

Puan Maharani tiba di kediaman Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto di Hambalang, Bogor, Minggu (4/9) sekitar pukul 10.49 WIB.

Terlihat dari kaca mobil, Puan memakai masker merah dengan topi langsung masuk ke dalam kediaman Prabowo Subianto. ● mei

2 Polhukam

FOTO/ANT



Panglima TNI Pastikan Taruna yang Lulus Sesuai Standar TNI

Jenderal Andika akan terjun langsung untuk melakukan pantukhir kepada para taruna sebagai proses akhir agar terverifikasi sesuai standar ideologi Akademi TNI.

JAKARTA (IM) - Panglima TNI, Jenderal Andika Perkasa memastikan para taruna Akademi TNI yang dinyatakan lulus untuk tahun ajaran 2022 sudah terseleksi sesuai standar dan ideologi Akademi TNI.

"Saya akan melakukan Pantukhir sebagai bentuk verifikasi akhir agar taruna-taruni terseleksi sesuai standar dan ideologi akademi militer TNI," kata Jenderal Andika Perkasa, Minggu (4/9).

Penyeleksian para taruna Akademi TNI tahun ajaran 2022 dimulai dan dia memimpin langsung rapat pembentukan tim seleksi mereka. Aspek mental dan ideologi

angkatan ternyata tidak sesuai dengan kondisi sebenarnya," katanya.

Pantukhir yang dimaksud adalah seleksi tahap paling akhir oleh Panitia Penentuan Akhir, yang terdiri dari petinggi-petinggi TNI dan matramatra TNI yang diberikan kewenangan untuk itu.

Melalui Pantukhir, menurut dia, para taruna yang lulus nantinya memang terseleksi sehaba baik sehingga dipastikan para taruna memang layak menjadi perwira TNI pada saatinya.

"Jadi untuk memastikan mereka ini benar tidak, dan ada hal-hal yang mungkin dari angkatan diperbolehkan, tapi kami kan juga harus punya standar lah, standar yang tidak boleh dilanggar yang kemungkinan oleh angkatan masih ditoleransi," kata dia.

Ia meminta jajarannya untuk memastikan apa-apa yang perlu disiapkan untuk perkembangan terbaru dari proses

seleksi para taruna Akademi TNI 2022. "Masing-masing siapkan, setelah siap diadwalkan lagi, paparan singkat masing-masing bagian apa,

yang khususnya yang fatal-fatal lah, jadi masing-masing harus merapatkan internal, apa yang harus mutlak dicek, yang khususnya fatal," ujar Andika. ● han

KSAD Dudung Pimpim Sertijab 7 Jabatan Strategis di Mabesad

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal Dudung Abd Rachman memimpin serah terima jabatan (sertijab) tujuh jabatan strategis di Markas Besar TNI Angkatan Darat (Mabesad), Jakarta, Sabtu (3/9).

Ketujuh jabatan tersebut meliputi Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat (Danpusterad) dari Letjen Teguh Arief Indratmoko kepada Mayjen Teguh Muji Angkasa dan Pangdam II/Sriwijaya dari Mayjen Agus Suhardi kepada Mayjen Hilman Hadi.

Pangdam XIV/Hasanuddin dari Mayjen Andi Muhammad kepada Mayjen Totok Imam S dan Pangdam XVII/Cendrawasih dari Mayjen Teguh Muji Angkasa kepada Mayjen Muhammad Saleh Mustafa.

Selanjutnya, Kepala Dinas Penerangan TNI Angkatan Darat (Kadispenad) dari Brigjen Tatang Subarna kepada Kolonel Arh Hamim Tohari, Kepala Dinas Pembinaan Mental Angkatan Darat (Kadisbintalad) dari Brigjen Hindro Martono kepada Brigjen Nur Salam, dan Kepala Dinas Pengadaan An-

gkatan Darat (Kadisadaad) dari Brigjen Hari Arif Wibowo kepada Kolonel Czi Hari Pahlawantoro.

"Saya minta para komandan satuan perhatikan kesejahteraan prajurit. Jangan sampai ada anggota yang menderita," kata Dudung saat memimpin sertijab.

Dalam kesempatan tersebut, Dudung mengapresiasi keberhasilan TNI AD dalam mendukung program pemerintah guna mengatasi kesulitan masyarakat. Selain itu, Dudung memerintahkan para panglima Kodam untuk terus memprioritaskan program-program ketahanan pangan dalam rangka membantu pemerintah menghadapi ancaman krisis pangan.

"Kiprah TNI Angkatan Darat sudah luar biasa, semua yang kita lakukan adalah demi rakyat Indonesia," ujar Dudung.

Dudung juga mengingatkan kepada para pejabat baru agar jangan panik dalam menghadapi suatu masalah, termasuk dalam menyelesaikan masalah melalui jalur hukum yang berlaku apabila terdapat anggota yang melakukan tindak pidana. ● han

Dua Prajurit TNI Masih Berstatus Terperiksa Terkait Pembunuhan dan Mutilasi di Mimika

JAKARTA (IM) - Komandan Pusat Polisi Militer TNI Angkatan Darat Letnan Jenderal Chandra W Sukotjo mengatakan, dua orang prajurit masih berstatus terperiksa dalam kasus mutilasi di Mimika, Papua. Dua prajurit ini diduga turut menikmati hasil rampokan dari kasus mutilasi tersebut.

"(Dua prajurit) sementara masih terperiksa," katanya saat dikonfirmasi melalui pesan singkat, Minggu (4/9).

Chandra mengatakan, keterangan sejumlah saksi menunjukkan bahwa perbuatan dua prajurit ini belum mengarah kepada keterlibatan mereka dalam kasus mutilasi tersebut.

"Dari keterangan saksi dan lain-lain belum mengarah kepada keterlibatan," terang Chandra tanpa memaparkan identitas dua prajurit tersebut.

Sebelumnya, Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa mengatakan, terdapat dua prajurit yang diduga ikut menikmati uang rampokan rekannya yang membunuh dan mutilasi empat warga sipil di Mimika.

"Dari hasil pendalaman yang dilakukan ada dua orang lagi yang kami periksa. Keduanya ikut menikmati uang hasil tindak pidana itu," tutur Andika di Kabupaten Mimika, Papua, Rabu (31/8).malam.

Dengan bertambahnya dua orang tersebut, Andika memastikan, jumlah anggota TNI yang terlibat kasus mutilasi di Kabupaten Mimika menjadi delapan orang. "Jadi total delapan orang, enam sudah tersangka," katanya.

Sedangkan peran dua orang prajurit tadi, saat ini masih terus ditidali. "Sementara dua orang masih dalam pendalaman karena

menerima uang hasil rampokan itu," ujarnya.

Sementara itu, Direskrim Polda Papua Kombes Faizal Ramadhani menjelaskan, dalam kasus ini sudah ditetapkan sejumlah tersangka. Di antaranya adalah enam anggota TNI dan empat warga sipil. Kasus mutilasi ini bermula dari para pelaku berpura-pura akan menjual senjata api pada empat korban.

"Keempat korban dipancing oleh pelaku untuk membeli senjata jenis AK 47 dan FN seharga Rp 250 juta," ujar Faizal.

Kemudian pada tanggal 22 Agustus 2022 sekitar pukul 21.50 WIT, para pelaku bertemu dengan para korban di SP 1 Distrik Mimika Baru. Mereka membunuh, memutilasi, dan memasukkan tubuh para korban dalam enam karung lalu membuangnya ke Sungai Kampung Pigapu, Distrik Iwaka.

"Keempat korban semuanya dimutilasi dan dimasukkan dalam enam karung," katanya.

Pelaku lalu merampas uang Rp 250 juta milik korban dan membagi-bagikan hasil rampokan tersebut. ● han



PENYALURAN BLT BAHAN BAKAR MINYAK DI SURABAYA

Petugas menyalurkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) Bahan Bakar Minyak (BBM) kepada warga di kawasan Pesapan, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (3/9). PT Pos Indonesia (Persero) bersama Dinas Sosial Kota Surabaya membagikan BLT BBM dari Kementerian Sosial secara bertahap kepada 71.906 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Surabaya dengan nilai Rp150 ribu per bulan per KPM.

Ketum PBNU dan Muhammadiyah, Bahas tentang Harmoni Bangsa

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PBNU Yahya Cholil Staquf atau yang karib disapa Gus Yahya, mendampingi Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jakarta, Minggu (4/9) pagi. Gus Yahya bertemu dengan Ketua Umum PP Muhammadiyah Haedar Nashir.

Dalam pertemuan itu, Gus Yahya didampingi Ketua Pelaksana Forum Religion 20 (R20) KH Ahmad Suaedy. Sedangkan Haedar Nashir didampingi Ketua PP Muhammadiyah Hajriyanto Y Thohari dan Sekretaris Umum PP Muhammadiyah Abdul Mu'ti.

"Saya sowan kepada ketua umum PP Muhammadiyah, pertama, mohon doa restu karena ini pertama kali saya berkesempatan sowan sejak sesudah Muktamar (ke-34 NU 2021)," kata Gus Yahya dalam keterangannya di situs resmi Muhammadiyah, Minggu (4/9).

Gus Yahya menyebut pertemuan ini juga membahas kerja sama antar kedua organisasi Islam terbesar di Indonesia. Dia menyebut PBNU juga akan mengundang dan melibatkan Muhammadiyah dalam forum Religion of Twenty (R20) yang akan digelar pada 2-3 November tahun ini di Bali nanti.

"Kedua, kita ingin ada kerja sama yang lebih erat

antara PBNU dengan Muhammadiyah, bahkan kami mulai membicarakan kemungkinan kerja sama kelembagaan antara kedua orang ini dalam mengakses berbagai masalah di tengah masyarakat kita," ujarnya.

"Alhamdulillah didiskusikan, Nahdlatul Ulama dan Muhammadiyah akan lebih erat bergandengan tangan dalam menopang kebersamaan, persatuan, dan harmoni bangsa dan negara yang kita cintai ini," imbuhnya.

Sementara Haedar Nashir berharap pertemuan ini membuat Muhammadiyah dan NU semakin bergerak maju untuk memajukan umat, bangsa, dan kemanusiaan.

Haedar mengatakan dalam diskusi ini juga membahas peran konkret Muhammadiyah dan NU sebagai dua organisasi Islam terbesar untuk umat bangsa. Haedar menyebut pihaknya tidak menutup kemungkinan akan menggelar pertemuan-pertemuan berikutnya dengan NU di masa yang akan datang.

Lebih lanjut, Muhammadiyah menyambut baik undangan dari NU terkait R20. Haedar berharap acara itu dapat berjalan baik sebagai bentuk ikhtiar membangun dunia yang lebih damai dan saling terkoneksi. ● mei

Taruna Indonesia Dikirim Pendidikan di 3 Akmil Unggulan AS

JAKARTA (IM) - Untuk pertama kalinya Indonesia berhasil mengirim taruna pendidikan kekinan Akademi Militer (Akmil) untuk menjalani pendidikan dan pelatihan di tiga akmil bergengsi di Amerika Serikat (AS) sekaligus, yang didukung basisnya penuh dari pemerintah AS.

Pada 2022 ini tiga taruna akmil dikirim belajar ke tiga akmil bergengsi di AS sekaligus, yaitu Roosevelt C Purba ke Akmil AS atau The US Military Academy (USMA) West Point, Hikmal Fikri Wildan ke Akademi Angkatan Laut AS atau The US Naval Academy (USNA) Annapolis, dan Muhammad Rafi Maulana ke Akademi Angkatan Udara AS atau The US Air Force Academy (USFA) Colorado.

Mereka akan belajar selama empat tahun di masing-masing akademi. Roosevelt yang berasal dari Akademi Angkatan Darat berharap dapat menuntut ilmu dengan sebaik-baiknya di West Point dan berinteraksi dengan kadet dari seluruh dunia.

"Untuk menambah wawasan saya di sana," ujar pria

asal Medan tersebut.

Hikmal dari Akademi Angkatan Laut pun mengatakan dirinya berharap dapat belajar dan menimba ilmu sebanyak-banyaknya di USNA, terutama mengenai teknologi pertahanan.

"Agar bisa diimplementasikan saat nanti saya berdinasi di Angkatan Laut Republik Indonesia," kata pria asal Surabaya itu.

Rafi dari Akademi Angkatan Udara juga berharap dapat menimba ilmu sebanyak-banyaknya dan bertemu dengan para kadet dari seluruh dunia di USFA. "Pengetahuan yang kami dapat akan diaplikasikan saat kembali ke Indonesia," kata dia.

Keberangkatan para taruna Indonesia ke tiga akmil bergengsi ini adalah hasil dari diplomasi pertahanan yang dilakukan Menteri Pertahanan RI Prabowo pada Oktober 2020 lalu di mana ia meminta kepada US Secretary of Defense/Menhan AS saat itu Mark T Esper agar taruna Indonesia diberi kesempatan untuk menjalani pendidikan dan pelatihan di tiga akmil tersebut.

"Ini pertama kalinya ta-

runa Indonesia raih basisnya mengikuti pendidikan di tiga Akademi Militer unggulan AS sekaligus. Kalian membanggakan," kata Prabowo.

Sejak awal bertugas sebagai menteri, tepatnya pada November 2019, Prabowo telah menyatakan keinginan mengirim taruna Indonesia untuk pendidikan di akmil bergengsi dunia. Upaya pun terus dilakukannya hingga pada 2021 menjadi pertama kalinya Indonesia berhasil mengirim taruna untuk pendidikan ke AS dan terus berlanjut hingga kini.

Pada 2021, kandidat taruna dari Indonesia langsung diberi kesempatan mengikuti seleksi. Hasilnya, tiga taruna telah berhasil dikirim untuk menjalani pendidikan ke AS pada tahun tersebut, yaitu Febriata Suryana dan Juandito Cahyo Nugroho ke USNA, dan Tri Bawono Nugroho ke USFA.

Selain itu, Indonesia sudah memulai mengirim taruna akmil ke Royal Military Sandhurst, Inggris. Salah satu akademi militer tertua dan bergengsi di dunia selain di AS. ● han



PENUTUPAN LATMA MALINDO JAYA 2022

Komandan Satgas Latma Malindo Jaya 2022 Kolonel Laut (P) Nopriadi (kanan) memberikan cinderamata kepada Wakil Direktur Latihan Tentara Laut Diraja Malaysia (TLDM) Kapten Saharudin Bin Bongsu pada penutupan Latma Malindo Jaya di Koarmada II Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (3/9). Latihan bersama antara TNI AL dengan TLDM yang digelar selama enam hari untuk meningkatkan profesionalisme dan kerja sama militer Indonesia dan Malaysia itu resmi ditutup.

PENGUMUMAN PENGAKHIRAN PERJANJIAN JUAL-BELI

Sehubungan dengan telah Terpenuhinya kondisi untuk pemutusan perjanjian jual beli antara PT EAST CONTINENT ENERGY INDONESIA dengan PT ACEH ENERGY tertanggal 12 Juni 2017, dengan ini kami menyatakan bahwa PERJANJIAN tersebut TELAH BERAKHIR dikarenakan Tidak terpenuhinya Pembayaran Harga, sesuai pasal 4.

Apabila dalam waktu 7(tujuh) hari kalender sejak ditayangkan iklan ini pihak terkait tidak menyatakan keberatannya maka dengan iklan ini yang bersangkutan dianggap menyetujui nya.

Jakarta, 5 September 2022
PT Aceh Energy
Hasan Yudie Sastra/Direktur Utama